

INTERNO DE LA CÁRCEL SE APUÑALÓ EN PROTESTA POR ACUSACIÓN

Fiscalía pide 17 años de prisión, por diversos robos en viviendas.

Un grave incidente se registró este lunes en la cárcel de Punta Arenas, luego que uno de los internos se autoinfiriera una herida cortopunzante abdominal que obligó a trasladarlo de urgencia hasta el Hospital Clínico.

Aníbal Chandía Vergara, de 26 años, oriundo de Concepción, se encuentra cumpliendo prisión preventiva tras ser detenido en abril del año pasado por su presunta participación en una seguidilla de robos en viviendas de Punta Arenas. De acuerdo con los antecedentes, ayer en horas de la mañana el interno inició una jornada de protesta, con huelga de hambre incluida, en rechazo a la acusación presentada en su contra por la Fiscalía, donde se solicitan 17 años de cárcel.

En el centro asistencial, Chandía debió ser intervenido. Durante la tarde de este viernes se encontraba estable.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»



8150total visits, 2visits today